

FR EN

Nous utilisons des cookies pour sécuriser votre connexion, faciliter votre navigation et réaliser des statistiques de visites. Pour obtenir plus d'information sur les cookies et comment vous y opposer, [visitez notre page de politique de cookies](#).

Gérer mes cookies

REQUIS
SEULEMENT

ACCEPTER TOUT

L'ACCOMPAGNEMENT DU GROUPE CRÉDIT AGRICOLE



Dernière mise à jour : Janvier 2024

L'International Desk Amérique latine du Pôle d'Accompagnement International du Crédit Agricole, basé à São Paulo, assure l'accompagnement des clients entreprises du groupe sur le Chili pour la réalisation de leurs opérations sur place, notamment conseils bancaires, ouverture de comptes résidents, mise en place de financements et garanties. Il s'appuie sur des banques partenaires locales de premier plan qui disposent d'un réseau important au Chili.

LES MOYENS DE PAIEMENT



Avec le Chili

Chèque d'entreprise

Chèque de banque

Virement SWIFT

Lettre de change

Billet à ordre

Remise documentaire

Crédit documentaire

Utilisation

Faible / Nulle

Faible / Nulle

Courante

Faible / Nulle

Faible / Nulle

Courante

Courante

LES CONSEILS DE L'INTERNATIONAL DESK



Généralités

Le Chili continue à être le meilleur risque d'Amérique latine et est devenu le principal exemple d'une politique économique libérale, avec croissance économique couplée à une discipline budgétaire, et climat très propice pour l'attraction des investissements ; cependant c'est un marché de taille moyenne.

Le grand point de discussion actuellement est de vérifier dans quelle mesure les bases libérales et l'ouverture de l'économie chilienne seront impactés par le nouveau modèle d'État qui souhaite améliorer les services publics de santé et l'éducation, et combattre les inégalités, afin de répondre aux aspirations de la population.

Le Chili reste un marché ouvert et favorable à l'investissement étranger avec de faibles droits de douanes (plus de 90% des produits européens sont exemptés de droits de douane - il y a un accord d'association économique Chili-UE en vigueur depuis 2003), une qualité de services élevée pour la région (le niveau de développement de services de banque, assurance, fonds de pension, des infrastructures des Technologies de l'Information et routières est l'un des meilleurs d'Amérique latine) accompagnée d'une flexibilité intéressante du marché du travail.

Le marché chilien offre de bonnes perspectives commerciales pour les biens d'équipements et les infrastructures destinées à l'industrie et au secteur des communications. L'importation de certains biens, notamment les produits pharmaceutiques et agricoles, peut faire l'objet de quelques restrictions.

Le Chili investit dans le développement des énergies renouvelables. L'accent est mis en particulier sur les parcs éoliens et l'énergie solaire, où il y a déjà des investissements français présents et, grâce à ces parcs, le Chili est aussi le premier pays en Amérique Latine avec un potentiel de développement des énergies vertes.

En s'appuyant sur ses capacités d'énergie solaire et éolienne en constante augmentation, le Chili veut se positionner à la pointe du développement de l'hydrogène vert. Il s'agit d'un objectif de l'État chilien, comme publié en 2020 dans le document « Stratégie Nationale de l'Hydrogène Vert ». Le pays cherche non seulement à générer de l'hydrogène vert pour atteindre la neutralité carbone d'ici 2050, mais souhaite également exporter ce carburant à l'avenir. Le pays a lancé une initiative publique (« Start-Up Chile ») en direction des entrepreneurs innovants du monde entier, qui peuvent ainsi bénéficier d'une subvention qui peut atteindre 100,000 dollars s'ils passent devant un jury chilien et lancent, depuis le Chili, leur innovation pour un programme minimum de 12 mois.

Le Chili intègre le « triangle du lithium », région frontalière avec l'Argentine et la Bolivie, qui aurait aux alentours de 50% des réserves mondiales de ce métal qui est devenu stratégique dans le cadre de la production de batteries pour les voitures électriques.

Les Chiliens sont particulièrement conscients de la distance qui les sépare de l'Europe, aussi il est important de respecter les engagements pris lors des rencontres avec les entrepreneurs chiliens. Evidemment compte tenu du décalage horaire, il n'est pas aisé de maintenir une relation téléphonique. Cependant, il faut s'imposer la discipline de les joindre régulièrement et être ainsi au fait des différents projets. Idéalement, l'implantation d'une structure locale est la meilleure solution.

**NOTRE OFFRE DISPONIBLE
DANS CE MARCHÉ**



OPTIMISER VOTRE TRÉSORERIE

SOCIÉTÉ RÉSIDENTE

Disponibilité

Ouverture de compte

Monnaie
locale



Devises



TRAITEMENT DES MOYENS DE PAIEMENT DOMESTIQUES

Disponibilité

Chèque



Effet de
commerce



Monétique



Espèces



CASH MANAGEMENT/E-BANKING

Disponibilité

Relevés de compte
MT940



Ordres de transfert
MT101



Relevés intraday
MT942

